

Roma, 22 sept. 1918.

Hermann, évêque de Nicolet, Victoriaville.

Saint Père bénit affectueusement congressistes réunis pour Congrès Eucharistique et souhaite à leurs travaux fruits abondants pour leurs âmes et pour gloire divine Eucharistie.

Cardinal GASPARRI.

Epilogue

Au soir d'une belle journée, a écrit quelqu'un, que reste-t-il de l'éclatante lumière du soleil, quand il a disparu derrière les monts? . . . La sérénité de la nuit et l'espérance de l'aurore.

Ainsi il faut que nos âmes gardent de ces fêtes, avec un souvenir inextinguible, des résolutions pratiques qui les garderont dans la paix de Jésus.

Tel doit être, n'est-il pas vrai, le lendemain des Fêtes du Congrès; il est souverainement à désirer que leur souvenir reste ineffaçable dans le cœur de tous ceux qui ont eu la joie d'y prendre part; et plus encore, qu'elles laissent des traces profondes et produisent des fruits de vie eucharistique, non seulement dans la belle et pieuse paroisse de Victoriaville et dans toutes celles du comté d'Arthabaska mais aussi dans tout le diocèse de Nicolet. Car c'est bien le diocèse qui était là dans la personne auguste de son pieux Pontife et d'une partie de ses prêtres et de ses fidèles pour faire monter vers Jésus-Hostie l'hommage de sa foi et de son amour.

Daigne maintenant, Sa Sainteté Benoît XV qui a visiblement couvert de sa protection et encouragé de ses vœux toutes les démonstrations pieuses du Congrès, en assurer chez tous et spécialement dans le clergé, les heureux résultats!

Merci, dirons-nous en terminant, à nos Frères du diocèse de Nicolet des beaux exemples qu'ils nous donnent chaque année par la tenue d'un congrès régional. Nos félicitations leur sont dues; mais ne nous contentons pas de les applaudir, **Imitons-les!**

L. T., S. S. S.